



Communiqué de presse

99<sup>e</sup> Assemblée des membres ordinaires, section Biel/Bienne-Seeland du TCS

## Automobilistes confrontés à une situation difficile à Bienne

*Cette année, l'Assemblée des membres de la section Biel/Bienne-Seeland du TCS a été marquée par de nombreuses nouveautés. En plus des points habituels de l'ordre du jour, l'accent a été mis sur l'apéritif avec la musicienne biennoise Caroline Alves et le pilote de course Neel Jani.*

Pour la première fois dans l'histoire de l'association, Peter Bohnenblust, président de la section, a accueilli les membres du TCS à l'Assemblée des membres au restaurant «La Rotonde». Quelque 70 membres et invités et invitées ont répondu à l'invitation et ont vécu un événement varié.

Dans son rapport annuel, Peter Bohnenblust est revenu sur une année riche en rebondissements. Ainsi, l'année dernière, on a enregistré une augmentation des tests et des consultations au centre technique de Boujean, et le sondage de satisfaction de la clientèle réalisée a été positif. La présence de la section à de nombreux événements dans la région a également été bien accueillie. Des contacts passionnants ont pu être noués lors du rendez-vous de voitures anciennes «Old Wheels» au début de l'été et la fête de Saint-Nicolas du TCS au PARADICE a fait briller les yeux de nombreux enfants.

Peter Bohnenblust a également noté que la circulation motorisée à Bienne est confrontée à une situation difficile et que la mobilité douce est favorisée de façon unilatérale. «Il est donc d'autant plus important que nous intégrions les préoccupations de nos membres dans les débats et la politique et que nous donnions la parole aux automobilistes», déclare Peter Bohnenblust. «Ce n'est qu'ensemble que nous pourrions relever les défis futurs en matière de mobilité.» Tous les points à l'ordre du jour ont été acceptés par les membres du TCS présents.

Une ambiance musicale douce, ainsi que des expériences de conduite rapides sur circuits de course, ont caractérisé la deuxième partie de l'assemblée des membres. Lors de l'apéritif, le présentateur de TeleBilingue, Dominique Antenen, a mis à l'épreuve la talentueuse musicienne biennoise Caroline Alves et le pilote automobile à succès Neel Jani. La conversation variée a permis aux invités et invitées de jeter un coup d'œil derrière ces deux carrières différentes.

### Photo – Stephan Bögli

d.g.à.d. Peter Bohnenblust, Caroline Alves, Musikerin, Dominique Antenen, Neel Jani, Stefan Strub (Directeur du TCS Center Biel/Bienne)

[www.tcsbiel.ch](http://www.tcsbiel.ch)

Publié le 2 mai 2024